

Allen unseren Verwandten, Freunden und Bekannten geben wir die für uns tief betrübende Anzeige, daß unsere innigst geliebte Tochter, rücksichtlich Schwester, Frau

Magdalena Größ, geb. Wiebler,

bürgl. Chocolate-Fabrikantens-Witwe, in Folge einer kurzen Krankheit, nach Empfang der heiligen Sakramente der Sterbenden, den 19. August 1855, Mittags um 12 Uhr, im 27. Jahre ihres Alters, selig in dem Herrn entschlafen ist.

Der Leichnam wird Dienstag den 21. d. M., Nachmittags um 4 Uhr von der Todtenkammer zu St. Ulrich, in die dortige Pfarrkirche getragen, und nach erfolgter Einsegnung sogleich am Schmelzer Friedhose beerdigt.

Die heiligen Seelenmessen werden in mehreren Kirchen gelesen.

Michael, Ferdinand,
Karl und Franziska,
als Geschwister.

Michael Wiebler,
Küchengärtner u. Hausinhaber in Erdberg,
Magdalena Wiebler, geb. Perzl,
als Aeltern.